

EL OCCIDENTAL

Finanzas Locales

No volverá la tenencia: Emilio

El Occidental
27 de diciembre de 2012

Víctor Chávez Ogazón

Guadalajara, Jalisco.- Solucionar el problema del crédito quirografario, es ya responsabilidad del gobernador de Jalisco, aseguró el **diputado** local Enrique Velázquez, quien asegura que no han recibido solicitud alguna para la obtención de una nueva deuda para cubrirlo.

El **gobernador** Emilio González Márquez, vía Twitter, comentó sobre este mismo tema: "Saldremos de este problema del crédito, si se hubieran cancelado los Panamericanos no saldríamos del descrédito mundial", dijo justificando así el hecho de que se endeudó el Gobierno de Jalisco.

Luego añadió: "Ante la situación crediticia, el Gobierno saldrá adelante ajustando y reduciendo sus gastos; no aumentando **impuestos**, no volverá la tenencia".

"Al quitar la tenencia los ingresos del Estado se han reducido en dos mil millones de pesos. Aún así, mantenemos nuestra decisión de que no vuelva ese impuesto".

Y refrendó: "Lo importante es que el Gobierno resuelva sus problemas sin subir impuestos".

TIENE LA ÚLTIMA PALABRA

El coordinador de la fracción del PRD dijo que el hecho de que en estos momentos se mencione que de un momento a otro puede llegar una solicitud de crédito por parte del gobernador es especular, "sobre todo porque por parte del legislativo ha habido una actitud, yo lo he visto en algunas sesiones parlamentarias, de total apertura para generar un diálogo para resolver el problema que tiene en este momento el estado y eso genera que no únicamente el crédito quirografario, sino que otros créditos suban su tasa de interés, y con esto quiere decir que seguirán pagando más intereses por parte de todos los jaliscienses, en un asunto que se pudo evitar si se hubiera contado con información y particularmente se hubiera tenido de manera transparente la información del crédito quirografario".